

Die technische Familie: unsere Studio-AG



Alles dunkel? Kein Ton?? Kein Bild??? - So etwas gibt es an unserer Schule (so gut wie gar) nicht. Seit über 20 Jahren unterstützt unsere Studio-AG die Arbeit in der Schule mit technischem Know-How und riesigem Engagement weit über die AG-Zeit hinaus.

Unsere Schülerinnen und Schüler lernen etwas über Ton-, Licht- und Videotechnik und arbeiten unter Produktionsbedingungen im Team. Gearbeitet wird mit Licht- und Beschallungssystemen, Videoprojektion (auch mit Green- oder Bluescreen), Filmaufnahmen (auch unter Wasser und aus der Luft), Videoschnittsystemen u.a.m.

Alle ehemaligen Mitglieder haben eine Ausbildungsstelle gefunden, oftmals im technischen Bereich - Ingenieure, Elektroinstallateure, Systemelektroniker oder Bühnentechniker begannen ihre Laufbahn in dieser AG.

Das Studio ist wie eine kleine Familie. Jeder unterstützt die anderen, Verlässlichkeit und Teamarbeit sind Bedingung. Wer zugesagt hat, hat zugesagt. Viele Ehemalige kommen immer mal wieder vorbei, besuchen das Studio und unterstützen bei Produktionen.

Liste der Produktionen (unvollständig!):

- Ausstrahlung von Sendungen zur politischen Bildung (regelmäßig) > z.B. > [zum 8. Mai](#)
- Musical der KGSE (jährlich)
- Aufführungen der Kurse DSP (jährlich)
- Schulveranstaltungen wie Abschlussfeiern, Eröffnungsfeiern, Schulball (regelmäßig)
- Sportlerehrung (regelmäßig)
- Gedenkveranstaltung am 27. Januar (regelmäßig)
- Produktion eines [Musikvideos](#) zu „Zombie“ der Band „Die Muskelschweine“ (einmalig)

Die Studio-AG trifft sich jeden Mittwoch am Nachmittag im Studio hinter dem Forum.

Interessenten sind jederzeit herzlich willkommen.